

## **Eva-Sophie Müller – Tänzerin**

### **Ich über mich:**

"Ich tanze also bin ich, die Leidenschaft als Beruf"

Eva-Sophie Müller ist professionelle Tänzerin und hat an der „Iwanson International School of Contemporary Dance“ in München ihr Diplom in Tanzpädagogik und Bühnenreife gemacht.

Verschiedene Gastauftritte am Staatstheater Augsburg begleiteten diesen Weg.

Nachdem sie ihre Matura am „OHG Eliteschule des Sports“ und das Tanzdiplom in München erfolgreich abgeschlossen hatte ging sie nach Wien um am „Studio an der Wien“ unter der Leitung von Viktor Shekhovtsov ihren internationalen Abschluss im klassischen Bereich mit ihrem 2. Diplom zu beenden.

Seit 10 Jahren ist sie erfolgreich in ihrem Beruf und war als Tänzerin und auch Choreografin an großen Häusern wie dem „Theater an der Wien“ für die Produktionen „La Donna de Lago“, „Les Pechers de Perle“, „Le compte d’Hoffmann“ unter der Regie von William Friedkin und „Radamisto“ engagiert.

Als Solo Ballettpaar wurde sie von der „Orangerie Schönbrunn“ unter Vertrag genommen.

Ihre Tourneen mit der „Stage Entertainment Group“ brachten sie nach Russland, in die Ukraine und nach Deutschland.